

SEANCE DU CONSEIL GENERAL DES 29 ET 30 MAI 2017

Point 9 de l'ordre du jour

**Transmission de la proposition déposée par Mme Marie-Christine Baechler,
au nom du Groupe PS-Les Verts,
demandant la création d'une Commission Seniors**

Lors de la séance du 12 décembre 2016, Mme Marie-Christine Baechler a déposé, au nom du Groupe PS-Les Verts, la proposition citée en titre dont le texte de la présentation au Conseil général est reproduit au verso.

La proposition a été transmise au Bureau du Conseil général pour examen conformément à l'art. 98 du règlement du Conseil général. Lors de sa séance du 24 avril 2017, ledit Bureau l'a déclarée recevable.

Le Bureau du Conseil général émet un préavis favorable à l'intention du Législatif communal pour la transmission au Conseil communal de la proposition déposée par Mme Marie-Christine Baechler, au nom du Groupe PS-Les Verts : « Création d'une Commission Seniors »

**AU NOM DU BUREAU DU CONSEIL GENERAL
DE LA VILLE DE BULLE**

La Présidente

Kirthana Wickramasingam

Le Secrétaire

Guy Monney

Proposition de Mme Marie-Christine Baechler, au nom du Groupe PS-Les Verts :

Création d'une Commission Seniors

« Madame la Présidente, Monsieur le Syndic, Mesdames et Messieurs les Conseillers communaux, chers collègues,

Les projections démographiques nous annoncent une population de 65 ans et plus qui va doubler d'ici 2035.

La loi sur les seniors, entrée en vigueur cette année, stipule, en son article 4, que les communes doivent définir, dans un concept, les mesures qu'elles entendent mettre en œuvre d'ici 5 ans pour répondre aux besoins de la population âgée de 65 ans et plus.

Afin de pouvoir relever les nouveaux défis liés au vieillissement de notre population, je propose, au nom du Groupe PS-Les Verts, la création d'une nouvelle Commission Seniors. L'actuel Conseil général recèle déjà, me semble-t-il, de nombreuses compétences spécifiques aptes à servir cette nouvelle mission.

Nous avons eu de nombreuses occasions de mesurer la plus-value apportée par la Commission Jeunesse et Famille à la politique de la jeunesse dans notre Commune. Nous pouvons donc présager des bénéfices apportés par la création d'une Commission centrée sur les besoins des seniors et imaginer des synergies avec la Commission Jeunesse et Famille pour réfléchir, par exemple, au développement d'actions intergénérationnelles.

Je suis persuadée que cette Commission Seniors saura mobiliser des personnes motivées à garantir de bonnes conditions de vie à nos aînés et à promouvoir leur rôle dans notre société bulloise. Je vous remercie pour votre attention et vous invite à accepter et soutenir cette proposition. »